

Die häufigsten Mythen über Permanent Make-up: Was stimmt wirklich?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 03.11.2024

Hallo und herzlich willkommen! Ich bin Olga Keller und beschäftige mich seit über 12 Jahren professionell mit Permanent Make-up. In meinem Kosmetikinstitut Expert in Berlin Mitte begrüße ich täglich Kundinnen und Kunden, die sich für Permanent Make-up interessieren, aber oft unsicher sind, was wirklich stimmt und was ein Mythos ist. Heute klären wir die gängigsten Missverständnisse und Mythen rund um das Thema Permanent Make-up.

Mythos 1: Permanent Make-up hält ein Leben lang

Fakt: Viele denken, dass Permanent Make-up ein Leben lang bleibt, wie eine herkömmliche Tätowierung. In Wahrheit ist Permanent Make-up jedoch nicht für die Ewigkeit gedacht. Die Pigmente verblassen je nach Hauttyp, Alter und Pflege nach etwa 1-2 Jahren, weshalb regelmäßige Auffrischungen nötig sind. Dies hat den Vorteil, dass Farben und Formen an aktuelle Trends oder den persönlichen Stil angepasst werden können.

Mythos 2: Permanent Make-up sieht immer künstlich aus

Fakt: Das ist ein weitverbreitetes Vorurteil. Hochwertiges Permanent Make-up wird so gestaltet, dass es die natürlichen Gesichtszüge sanft betont und nicht „aufgemalt“ wirkt. Mit modernen Techniken wie Microblading oder pudrigen Schattierungen lassen sich Augenbrauen, Lippen oder Lidstriche sehr dezent pigmentieren. Das Ziel ist ein harmonischer Look, der typgerecht und stilvoll ist. Ich arbeite immer eng mit meinen

Kundinnen und Kunden zusammen, um ein natürliches Ergebnis zu erzielen.

Mythos 3: Permanent Make-up ist schmerhaft

Fakt: Da die Haut bei der Behandlung leicht verletzt wird, kann eine leichte Empfindung nicht ganz vermieden werden. Doch moderne Betäubungsmethoden und sorgfältiges Arbeiten sorgen dafür, dass die Behandlung für die meisten Kundinnen und Kunden gut erträglich ist. Besonders empfindliche Bereiche, wie Lippen oder Lidstrich, betäube ich im Kosmetikinstitut Expert mit sanften Produkten, um den Komfort zu erhöhen.

Mythos 4: Permanent Make-up ist nur etwas für junge Leute

Fakt: Permanent Make-up ist eine wunderbare Option für Menschen jeden Alters! Besonders ältere Menschen profitieren von der praktischen und ästhetischen Wirkung, da es das tägliche Schminken erleichtert und feine Gesichtszüge betont. Augenbrauen, Lippenkonturen und Lidstrich-Pigmentierungen verleihen den Gesichtszügen auch im Alter eine frische Ausstrahlung. [Permanent Make-up für ältere Menschen](#).

Mythos 5: Die Farbe wird im Laufe der Zeit blau oder rot

Fakt: Früher war es möglich, dass Farben nach dem Verlassen einen leichten Blaustich oder rötlichen Unterton bekommen. Heute wird im Permanent Make-up jedoch mit qualitativ hochwertigen, schwermetallfreien Pigmenten gearbeitet, die sich nicht in unschöne Farbtöne verändern. Die Ergebnisse bleiben sanft und natürlich und lassen sich durch regelmäßige Permanent Make-up [Auffrischungen](#) optimieren.

Mythos 6: Permanent Make-up schädigt die Haut

Fakt: Permanent Make-up wird so entwickelt, dass es die Haut so wenig wie möglich belastet. Die Pigmente werden nur in die obersten Hautschichten eingebracht, was einen minimalinvasiven Eingriff darstellt. Wichtig ist, dass die Behandlung von einem erfahrenen Spezialisten wie mir durchgeführt wird, der die richtigen Techniken und

hygienischen Standards kennt und anwendet.

Mythos 7: Permanent Make-up ist nichts für Allergiker

Fakt: Bei professionellen Permanent-Make-up-Pigmenten und sorgfältiger Arbeit treten in der Regel keine allergischen Reaktionen auf. Moderne Pigmente werden regelmäßig geprüft und sind hypoallergen. In meinem Kosmetikinstitut Expert in Berlin biete ich bei Bedarf auch Patch-Tests an, um die Hautverträglichkeit vorab zu testen und sicherzustellen, dass die Behandlung gut vertragen wird.

Mythos 8: Permanent Make-up muss schwarz oder sehr dunkel sein

Fakt: Permanent Make-up bietet heute eine breite Palette an Farbnuancen. Für Augenbrauen können verschiedene Brauntöne gewählt werden, die sich ideal an den Hauttyp und die Haarfarbe anpassen. Auch Lippen lassen sich von zartem Rosa bis hin zu kräftigeren Rottönen gestalten. Der Lidstrich wird oft in einem sanften Grau oder Dunkelbraun pigmentiert, um einen soften, natürlichen Effekt zu erzielen. Ziel ist es, den individuellen Stil und die natürliche Schönheit zu betonen.

Mythos 9: Nach dem Permanent Make-up darf man lange keinen Sport treiben oder die Sonne meiden

Fakt: Nach der Behandlung ist eine Schonzeit von etwa 5-7 Tagen empfehlenswert, um die Pigmente in Ruhe einheilen zu lassen und die Haut nicht unnötig zu belasten. Danach sind Sport und Sonne wieder problemlos möglich. Ich empfehle allerdings stets, einen UV-Schutz zu verwenden, um die Farbintensität der Pigmente zu bewahren und Hautschäden vorzubeugen.

Mythos 10: Permanent Make-up lässt sich nicht korrigieren

Fakt: Viele Menschen befürchten, dass Permanent Make-up irreversibel ist und sich nicht korrigieren lässt. Korrekturen und sanfte Anpassungen sind jedoch in den

meisten Fällen gut möglich. Falls eine Farbe einmal nicht den Wünschen entspricht, kann durch sanftes Aufhellen oder Nacharbeiten eine gewünschte Anpassung erreicht werden. Deshalb ist es jedoch wichtig, sich immer in erfahrene Hände zu begeben, um bereits beim ersten Mal das perfekte Ergebnis zu erhalten.

Fazit: Mythen entlarvt - Permanent Make-up ist moderner denn je

Permanent Make-up bietet heute eine Vielzahl an Möglichkeiten, die über die bekannten Mythen hinausgehen. Wenn Sie sich für eine Pigmentierung interessieren, lade ich Sie herzlich in mein Kosmetikstudio Expert in Berlin Mitte ein. Als Spezialistin mit über 12 Jahren Erfahrung nehme ich mir Zeit für eine individuelle Beratung und beantworte gerne alle Ihre Fragen, damit Sie mit Ihrem Permanent Make-up ein Ergebnis erhalten, das Sie lange glücklich macht.

Expert Kosmetikstudio Berlin

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/die-haeufigsten-mythen-ueber-permanent-make-up-was-stimmt-wirklich/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | kosmetikstudioexpert.de